

Yeshúa y sus enseñanzas

Confianza en si mismo

Mateo 7.- 21 No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos. 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad...

Y como la religión organizada construyó una iglesia para conmemorar éste sermón del monte y cómo en esa iglesia se exalta y se honra a aquel que dice ser el representante de El Mesías en la tierra y que aquel incluso hasta donó su vestimenta para que las multitudes vinieran y de manera increíble la gente besa esa vestimenta, pero ¿Cómo es posible? ¿Por qué están siguiendo a alguien que es líder de esta religión organizada que no tiene ningún tipo de similitudes con aquel que vino a éste lugar y que dijo: *“Los pájaros tienen nidos, pero el Hijo del hombre no tiene donde recostar su cabeza”*? qué similitudes tiene esta organización mundial que tiene millones de seguidores y muchos que dicen representarle y aquel que enseñó en éste monte de las bienaventuranzas;

La palabra maldad es una palabra que tenemos que considerar todos, donde se define quién es un verdadero discípulo y quien es un falso discípulo, no es el decirle Señor, Señor, El Mesías vive, decir Yesuha es mi Salvador, eso es fácil, eso cualquiera lo puede hacer: **No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el reino de los cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre que está en los cielos...** Y ¿Cuál es su voluntad? Muchos utilizan éste texto en movimientos cristianos evangélicos diciendo que su voluntad es que creas en el que él ha enviado y con eso cumples su voluntad pero tendríamos que definir qué significa creer, la palabra “creer” en el hebreo está relacionada con la palabra “emuná” y la palabra emuná que esa palabra está relacionada con la palabra **“fidelidad”**, lo que significa que no es una creencia intelectual, no se trata de decir: “Yesuha es el Señor” porque millones y millones de personas en el mundo dicen eso, sin embargo la palabra “creer” no implica eso, sino que la palabra **implica ser fiel a sus mandamientos** *“Si me amáis Guardad mis mandamientos”*, en eso consiste ser un discípulo de él, en eso consiste ser congruente y ser verdadero, guardar sus mandamientos;

Mateo 7.- 22 Muchos me dirán en aquel día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad...

La palabra conocí tiene que ver con una relación cercana, con una comunión íntima con él y está escrito que la comunión de Dios es con aquellos que le obedecen, que guardan sus mandamientos;

- *Salmo 103.- 17 Mas la misericordia del Señor es desde la eternidad y hasta la eternidad sobre los que le temen, Y su justicia sobre los hijos de los hijos; 18 Sobre los que guardan su pacto, Y los que se acuerdan de sus mandamientos para ponerlos por obra.*

Su justicia, su cercanía es con aquellos que le temen y que guardan sus mandamientos para ponerlos por obra y es curioso que en el contexto del juicio final y de los últimos tiempos, lo

cual deberíamos considerar por la tendencia de la religión a nivel masivo, que dice que Yesuha es su Señor, en éste contexto del juicio final se menciona a aquellos que pone el énfasis en milagros y en echar fuera demonios, pensemos en los movimientos religiosos, en la multitud de líderes que le dicen a Yesuha: *Señor, Señor* y que hacen énfasis en los milagros y en echar fuera demonios a quienes aquí Yeshúa les está diciendo: ***Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad...*** Y la palabra es la palabra en griego “Anomía:

Ésta palabra en su etimología se compone de dos palabras: “Nomos” que quiere decir: ley en el griego y “a” que es en contra, en contra o en lugar de la ley

G458

Diccionario Strong

ἀνομία

anomia de G459; ilegalidad, i.e. violación de la ley o (generalmente) maldad, impiedad: infracción, infringir la ley, iniquidad, maldad, transgresión.

Entonces leemos lo que dijo Yeshúa así: ***apartaos de mí, hacedores de maldad...*** Apártense de mí los que están en contra de la ley. Aquí Yeshúa nos está dando ya una clave crucial que ya no hay manera de confundirnos con ésta señal que está dando Yeshúa acerca de los falsos profetas, de los falsos maestros que hacen énfasis en milagros, que hacen énfasis en liberación de demonios y van en contra de la ley de Moisés, los que dicen que ya no hay que guardar la ley de Moisés, que dicen que eso ya no hay que observarlo en nuestros tiempos y ahora sí pensemos en la puerta ancha, en el camino amplio que lleva a la perdición y que precisamente están predicando eso, que vienen como ovejas pero son lobos rapaces que están diciendo que no hay que guardar la ley pero que sí hacen mucho énfasis en milagros, en liberaciones, en decirle Señor, Señor, y entonces tenemos dos mil millones de ovejas cautivas, que es mi anhelo que en éstos últimos tiempos escuchen la voz del buen pastor y se salgan y dejen de seguir a los pastores asalariados;

Mateo 7.- 24 Cualquiera, pues, que me oye estas palabras, y las hace, le compararé a un hombre prudente, que edificó su casa sobre la roca. 25 Descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y golpearon contra aquella casa; y no cayó, porque estaba fundada sobre la roca. 26 Pero cualquiera que me oye estas palabras y no las hace, le compararé a un hombre insensato, que edificó su casa sobre la arena; 27 y descendió lluvia, y vinieron ríos, y soplaron vientos, y dieron con ímpetu contra aquella casa; y cayó, y fue grande su ruina...

Una vez que cierra el sermón del monte termina dejándonos una reflexión, termina dejándonos una prueba para medir si somos verdaderos discípulos o no somos verdaderos discípulos, ¿Cuál será la prueba de fuego? No para él porque él ya sabe perfectamente de qué pie cojeamos, él ya sabe perfectamente dónde estamos construyendo pero ésta prueba es para nosotros mismos, la prueba es la que dice que vendrán tempestades, que vendrán adversidades, tiempos difíciles a nuestra vida, ¿Cómo saber si hemos de permanecer? Cuando vengan las adversidades, cuando vengan todos estos vientos, todas estas lluvias y golpeen fuertemente con nuestra edificación, ¿Cómo sabremos si hemos de permanecer? La única manera en que hemos de permanecer es edificando sobre la roca ¿Y cómo podemos edificar sobre la roca? Escuchando todas estas palabras, escuchando las palabras del sermón del monte, todo lo que nos enseñó en el sermón del monte, todo aquello que nos lleva a Yeshúa, (Mateo 5) y todas esas actitudes que nos hacen estar en Yeshúa (Mateo 6) y en éste capítulo 7 de Mateo en donde aprendemos cómo juzgar a otros con discernimiento y el tema de mantenernos en la sana doctrina y si nuestra casa permanece, si edificamos sobre la roca, si escuchamos éstas palabras, éstas enseñanzas que nos dio y no solo las

escuchamos sino que las ponemos en práctica, las ponemos en acción, entonces podemos tener la seguridad de que nuestra morada ha de permanecer, pero si todo esto que escuchamos simplemente nos entró por un oído y nos salió por el otro, entonces será grande nuestra ruina... Amen